

【目標】「やつぎを愛し 自律と貢献の志をもった児童生徒の育成」

八次コミュニティ・スクール だより

«No.8» 令和7年10月1日

「八次コミュニティ・スクール」学校運営協議会 会長 佐島 澄夫

「八次地区敬老会」に参加しました！



9/14(日)に行われた、八次地区敬老会に八次小・中学校の児童生徒の有志12人が参加しました。

会が始まる前に子どもたちが、参加された方々を席まで案内しました。お年寄りの皆さんから「ありがとう。」「元気が出るよ。」などと声をかけていただき、子どもたちはとても嬉しそうでした。

その後は、小学生8人が元気よく「よさこいソーラン」を披露しました。元気よく踊る姿に会場のみなさんから温かい笑顔と声援を送っていただき、子どもたちは「やり切った」と満足していました。



「フラワーロード」の取組



9/18(木)に、コミュニティ・スクールのメンバーや地域の方々などが参加される中、中学校生徒会執行部から、「フラワーロード復活」に向けた説明会が行われました。生徒会から復活への強い思いや、プランターを学校の前の道路沿いに並べたり、フェンスに掛けたりする案が提案されました。

その後、中学生と参加者で「実際にどうのようすればよいか」「持続可能な取組にするには」等々、前向きな意見交換が行われました。

10月中旬から地域の方々の協力を得て、土づくりや苗植え等の取組が始まります。

いよいよ「フラワーロード復活」の取組のスタートです！！